



*Anthony Susino, President
David Calhoun, Vice-President
Dristanna Cashly
Kimberly Bale*

Neptune City Board of Education

*210 West Sylvania Avenue
Neptune City, N.J. 07753-6236
732-775-5319
Fax 732-775-4335*

*Mr. Pedro Garrido
Chief School Administrator
Mr. George Galles
School Business Administrator, Board Secretary*



*Sheri Zanni
Sharon Dellett
Leidy Santana
Lisa Emmons
Corey Van Huff*

Estimado padre/tutor: Primavera 2025

En la primavera, su estudiante participó en la administración de las Evaluaciones de aprendizaje de estudiantes de Nueva Jersey (NJSLA, por sus siglas en inglés) para medir su desempeño académico en lengua y literatura inglesa (ELA, por sus siglas en inglés), matemáticas y ciencias, tal como se define en los Estándares de aprendizaje de estudiantes de Nueva Jersey (NJSLS, por sus siglas en inglés). Evaluar los resultados de las pruebas estatales puede ser una herramienta útil para medir el éxito de su estudiante en la escuela. Durante décadas, Nueva Jersey ha utilizado las evaluaciones estatales como un instrumento valioso para evaluar el progreso anual de nuestros estudiantes. Después de dos años de aprendizaje interrumpido, los resultados de las evaluaciones de este año son más importantes que nunca.

Junto con esta carta, encontrará un informe para cada área de contenido en la que se evaluó a su estudiante. Los informes ilustran el desempeño de su estudiante en cada prueba. También hay cuadros y gráficos que muestran el desempeño de su estudiante en relación con los Estándares de aprendizaje de los estudiantes de Nueva Jersey y cómo se compara su desempeño con el de otros estudiantes en su escuela, distrito y el estado.

Los ISR de su estudiante también están disponibles en el [New Jersey Parent Portal](#). El portal en línea incluye la puntuación de escala de su estudiante, el nivel de desempeño y una explicación en video del informe de puntuación. El informe en video comunica información del ISR a través de animaciones y una voz en off en los cinco idiomas principales de Nueva Jersey: inglés, español, chino, portugués y árabe. La Guía de interpretación de la puntuación para padres también está disponible en esos cinco idiomas en el portal. El portal le permite realizar un seguimiento de las puntuaciones de su estudiante de un año a otro, a partir de la primavera de 2019. Si esta es la primera vez que accederá al portal en línea, debe crear una cuenta utilizando el código de reclamo único que se encuentra en el ISR impreso de su estudiante. Puede encontrar recursos adicionales para ayudar a apoyar a su estudiante en el [New Jersey Assessments Resource Center](#) en Recursos para padres.

([Practice Tests](#)) Los exámenes de práctica también están disponibles en el portal para ELA, matemáticas y ciencias. Los exámenes de práctica están diseñados para permitir que los usuarios vean e interactúen con los elementos de muestra de la misma manera que los estudiantes interactuaron con ellos durante la prueba. Las plataformas de exámenes de práctica tienen un inicio de sesión predeterminado de "Invitado"; sin embargo, los usuarios pueden optar por ingresar un nombre cuando comienzan. Los usuarios pueden responder a los elementos de prueba de muestra y recibir una puntuación resumida para cada unidad. Recursos adicionales como el Biblioteca de artículos digitales y biblioteca de artículos ([Digital Item Library](#)) and ([New Meridian Item Library](#))

Atentamente,

Mr. Pedro Garrido

La Escuela de la Ciudad de Neptune, en asociación con los padres y la comunidad, apoyará y mantendrá un excelente sistema de aprendizaje, promoverá el orgullo por la diversidad e inspirará a todos los estudiantes a convertirse en ciudadanos responsables y productivos.

